

Sujet : [INTERNET] Demolition Chapelle Bagatelle Clamecy patrimoine industriel

De : Mick Chabin < >

Date : 21/01/2022 17:14

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Bonjour

Je me permets de vous contacter par rapport à l'enquête publique concernant le projet d'implantation de panneaux photovoltaïques sur le site bagatelle et la Rochette. Je vous émetts une réserve sur la démolition d'une partie du patrimoine industriel local.

Mes grands-parents ont habiter près de La Chapelle, elle fait donc partie de mon histoire familiale.

Quand elle fut construite, il était prévu qu'elle reste indéfiniment puisque Monsieur Brulfer avait fait démolir l'ancienne chapelle qui se situer dans le quartier Saint-Roch.

J'émetts aussi cette réserve, Car démolir ce lieu de culte est aussi démolir l'histoire locale dont nous n'avons plus beaucoup de traces.

J'aimerais aussi que la cheminée ne soit pas démoli elle est ancré dans notre paysage depuis si longtemps.

Il est dommage aussi pour notre culture locale que de voir disparaître l'entrée monumentale du stade qui portait le nom de son patron. Une énorme partie de l'histoire sportive locale s'est écrite au stade Maurice Brulfer. Mon père était gardien de but au début de son parcours footballistique il jouait dans cette enceinte, Qui n'avait rien à voir avec le parc Vauvert que nous connaissons aujourd'hui.

Pour toutes ces raisons j'espère qu'une partie de ce patrimoine industriel ne sera pas démoli. Il faut agir avant qu'il ne soit trop tard et que ce patrimoine ne disparaissent pas à tout jamais.

Je vous prie de croire, madame monsieur, en la considération des mes salutations distinguées.

Monsieur Chabin MICKAEL
58500 CLAMECY

PS : il existe un ouvrage publié par la société en 1953 qui est très intéressant sur le sujet et disponible à la médiathèque François Mitterrand à Clamecy.

Envoyé de mon iPhone